
 

C i t t à  d i  M a r i g l i a n o 
(Provincia  di Napoli) 

      
     

 ORIGINALE   
     

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  35  del   30.12.2009   
  
OGGETTO:  Comunicazione sull’accesso agli atti da parte dei Consiglieri Comunali  

e  varie. 
 

L’anno duemilanove  il giorno trenta   del mese di  dicembre,   con inizio alle ore 18.08,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)  SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17) LA  GALA  Aniello X  
2)  ALLOCCA Giuseppe X  18)  MARINO  Giovanni X  
3)  ALTARELLI  Filippo X  19)  MOCCIA  Luigi X  
4)  AMATO  Luigi X  20)  MONDA  Raffaele X  
5)  BENEDUCE  Celestino X  21)  MONDA  Pasquale  X 
6)  CAPRIO    Luigi X  22)  NAPPI  Michele X  
7)  CERCIELLO  Michele X  23)  ODORE  Gennaro X  
8)   DEL GIUDICE  Massimo  X  24)  PALLADINO  Agostino  X 
9)  DI MONDA   Nicolina  X 25)  PERNA  Emanuele X  
10)  D’OTO  Oto  X 26)  RICCIARDI  Agostino  X 
11)  ESPOSITO  Sigismondo X  27) SASSO  Antonio  X 
12)  ESPOSITO  Vincenzo X  28)  SORRENTINO Sebastiano  X  
13)  ESPOSITO  MOCERINO Michelangelo  X 29)  TERRACCIANO  Luigi X  
14)  GUERCIA   Francesco X  30)  TRAMONTANO Francesco X  
15)  GUERRIERO  Sebastiano X  31)  VACCA  Raffaele X  
16) JOSSA  Giuseppe X     
 
 
 
 Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal  Segretario Generale 
dott. ssa Francesca Balletta, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto: 
 
 IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO    IL SEGRETARIO  GENERALE 

  geom. Michele Cerciello       dr.ssa  Francesca Balletta 
             
 
 
 

 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  IX , visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

28.01.2010                            come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.     195             REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 28.01.2010 
 
 Il messo comunale     IL RESPONSABILE SETTORE  IX. 
______________________                               
                  dr.ssa  Giuseppa Capone 
 
 
 
 

ESECUTIVITA’ 
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 

 
Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 
 

Marigliano,_________________   IL RESPONSABILE SETTORE  IX 
              
         Dr.ss Giuseppa Capone 

 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 



 
 Il  PRESIDENTE dà la parola al cons. Sorrentino per una comunicazione. 
 
 Il cons. SORRENTINO  chiede chiarimenti in merito ad una disposizione  emanata dal 

Direttore Generale  circa la regolamentazione dell’accesso agli atti, riferendosi specificamente  ad 
un sua richiesta verbale  di atti che non gli sono stati rilasciati  al momento, ma solo 
successivamente  su richiesta  scritta. Vuole, pertanto, una riposta  dal Segretario Generale. 

 
 
Il Segretario Generale, dr.ssa Balletta, chiarisce che i consiglieri comunali, così come dice la 

norma, hanno diritto di accesso a tutti gli atti per l’ espletamento  del loro mandato. Ciò, però,  
non  vieta che, per avere  copia di atti,  i consiglieri  debbano fare una richiesta, in quanto  bisogna 
avere la tracciabilità dell’atto che il Comune rilascia.    

 
Si dà atto che entra il cons. Del Giudice.  PRESENTI  24. 
 
Chiede di intervenire il cons. JOSSA, il  quale  ritiene  che l’accesso sia una cosa  e il rilascio 

di copie  un’altra. A tal proposito  chiede al Segretario  di acquisire nel prossimo Consiglio il 
regolamento vigente, al di là della disposizione del Direttore Generale, al fine di evitare  equivoci 
per il futuro. 

 
Il cons. SORRENTINO  chiede  che venga chiarita bene ai consiglieri cosa fare per avere 

copia di atti. 
 
Il PRESIDENTE  assicura che  la questione  sarà  approfondita e, se del caso, meglio  

regolamentata. 
 
Il cons. BENEDUCE   interviene per una comunicazione. Informa il Consiglio,  il Sindaco e il 

Presidente, che la ditta Gemmo, affidataria della  manutenzione  della pubblica illuminazione,  sta 
provvedendo al distacco di alcune utenze di strade private  o ritenute tali allacciate sulla pubblica 
illuminazione. Questo ha generato, ovviamente, un malcontento da parte dei cittadini. Quindi, 
invita  l’amministrazione comunale  a chiarire  la questione, dando disposizioni chiare all’Ufficio 
Tecnico  per definire il migliore indirizzo, affinché i cittadini si rendano conto che non c’è alcuna 
azione vessatoria nei  confronti di qualcuno, ma è essenzialmente  per stabilire un concetto di 
legalità. 

Dopodichè rivolge una raccomandazione al Presidente del Consiglio e ai  Presidenti delle 
Commissioni Consiliari Permanenti, affinché le Commissioni Consiliari  si svolgano    negli orari  
pomeridiani  del martedì e giovedì, in modo da consentire ai consiglieri componenti  di poter 
svolgere  il loro normale orario di lavoro, senza gravare sulle spalle degli Enti Datori di lavoro. 

Si augura che  questa raccomandazione venga recepita  sia dal Presidente del Consiglio che 
dai Presidenti delle Commissioni, in modo tale da favorire a tutti i consiglieri  la massima 
partecipazione senza gravare ulteriormente sulle spalle dei cittadini. 

 
 
 
 
 
 
Dr.ssa G/Capone 
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